

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

★ 会 場いっぱい、大きな歌声

5月8日、町文化ホールで町内の保育園などの園児と一般の来場者約500人が、童謡歌手沖吉けい子さんの歌で楽しいひとときを過ごしました。これは長島花フェスタにあわせて開催され、花のうたや子どもたちになじみのある曲がたくさん披露されました。子どもたちが知っている曲では沖吉さんと一緒に大きな声で歌うなど、会場いっぱいに元気な声が響き渡っていました。また、ピアノアレンジ演奏家の柴藤さんによる美しい音色のピアノ伴奏があり、来場者らは素敵なたのプレゼントに大いに満足していました。



きれいな歌声で来場者を魅了↑

たくさんの賛同者が出品↓



★ 復興に役立てて

4月17日、5月3日、14日の3日間、「夢追い長島花フェスタ」メイン会場内で、東日本大震災の義援金フリーマーケットが行われました。

このフリーマーケットを考えたのは、岩下清美さん、宇都あつ子さん、岩塚有加里さんの3人。代表の岩下さんは「無理なくできるフリーマーケットを企画し、賛同していただいたかたに感謝します。義援金としては少額ですが、少しでもお役に立てば幸いです」と話していました。

あんなこと、こんなこと、
耳より情報

★ 保育園で交通教室 | N指江 良く見てね！右、左、右

指江保育園（正覚智成園長）では5月18日、『保育園児とおじいちゃん、おばあちゃんの交通教室 | N指江』を開きました。この日は、指江集落の老人会も参加し、園児たちと横断歩道の渡りかたなど阿久根警察署の署員から学びました。老人会会員らは、園児から夜光反射たすきをプレゼントされると大喜び。また飲酒運転は絶対しないようメッセージも贈られました。その後、鹿児島県交通機動隊の白バイ6台とパトカー1台が駆け付け、回転灯やサイレンを鳴らし園庭に登場すると「かっいいい」と大はしゃぎ。白バイ隊員らから、試乗体験や写真撮影など心に残るプレゼントをもらい、帰りには姿が見えなくなるまで隊員に手を振っていました。



↑横断歩道を渡る練習



←駆け付けてくれた鹿児島県交通機動隊の隊員